Medio	TVN
Fecha	12-06-2012
Mención	Más de 12 mil personas viven en la calle en el país según estudio del Ministerio de Desarrollo
	Social y la UAH.
	-

Más de 12 mil personas viven en la calle en el país

Más de 12 mil personas viven en la calle en el país y de ellos un 77% tiene algún tipo de trabajo, según el último catastro oficial. El Ministerio de Desarrollo Social está gastando este año 3.500 millones de pesos en albergues para el invierno pero también para que esa gente deje la calle. Hablan: -José Manuel Pino, persona en situación de Calle. -Joaquín Lavín, ministerio Desarrollo Social. -Luis Nova, vivió en la calle en su juventud. Mención: -Vivienda. -Alimentación. -Pandillas. -Personal policial. -U. Alberto Hurtado. Conducción: Juan José Lavín.